

Interpellation présentée par le député :
M. Roger Deneys

Date de dépôt : 27 mai 2010

Interpellation urgente écrite
Revêtement bitumineux de l'autoroute de contournement : quel est l'état de la situation ?

Mesdames et
Messieurs les députés,

La bonne qualité de revêtement bitumineux de l'autoroute de contournement étant nécessaire pour contribuer à diminuer le bruit du trafic, tout en contribuant à davantage de sécurité routière, le Conseil d'Etat peut-il nous indiquer quel est son état actuel, notamment en nous indiquant, tronçon par tronçon, de quand date son revêtement et quand son remplacement est prévu ?